

# 労働保険事務 組合へ加入で 経費の節約を

# 社団 法人 大森工業協会会報

第 17 号  
昭和 62 年 10 月 1 日

発行 社團 法人 大森工場協会  
編集委員会 東京都大田区中央2-11-10  
TEL 03(771)4744・(772)6474  
FAX (772) 9340

印刷 城南印刷工芸(株)  
TEL. 03 (752) 3391



谷川岳を背に、天神平に勢揃い

## — 9月27日 — 川内はサンデン(株)工場見学風景

と「円高もう怖くない」 中小の適応力が向上<sup>1)</sup> (8月24日・日刊工業新聞) 用情勢にも明るさ<sup>2)</sup> 中も着実に回復 輸出関連は緩やか<sup>3)</sup> と底打ちの気分を見せた記事が並んでいるが、中小の工業関係者には厳しい状況がまだ続いている。更に「戦略工場拠点に羽田空港隣接大規模工場跡 再利用へ要望書」(日刊工業新聞8月8日)とか「JR・東急蒲田→急蒲田 新鉄道構想実現 研究会設立」(日本経済新聞8月30日)などがおり、環境立地条件も大きく揺れ動いている。

目についた立地条件の悪化  
注目される行動力とその動向

茨城に新工場

浅沼博昭

公害問題に悩み移転を考えた。プレス加工なので騒音と振动の千葉に土地を求め、いざ建てようとした所、回りに住宅が建ち並ぶ始末。今は茨城の工業専用地域に土地を確保し実行にうつす所だ。これからは茨の道。後継者に借金だけは残さぬようと頑張るのみ。

過去は意味がない。未来はわからずがない。  
必要なのは、いかに現在を生きるかということだが、それがむづかしい。

絶妙だ

昔は海苔を切る機械をやつして  
て景気はよかつたようだ。  
零細会社なので円高の影響をも  
ろに受けている。未来といわれて

害問題で、匂いがどうしても防げず製造中止。他社から仕入れて解決したが、ダメージが大きかった。

この経験を生かし、又新しい仕事に挑戦するつもりだ。

戦前からバルブを作つており、  
戦後にかけては、東京中の問屋に

卷之三

A black and white portrait of a man with dark skin and short hair, wearing a light-colored shirt. The image is grainy and appears to be a photocopy or a print from a newspaper.

久我正剛

森崎真洋

松尾 謙

若者経営者の悩みと将来

ここはまだこだる一新しい  
を考えていきたい。

生き残るには人のやらない事を  
やり、技術が良ければ大丈夫だ。  
あとは客先との信頼関係をいかに  
きな物をやっていて、非常に忙し  
かった。軽薄短少になつて設備が  
余つてどうしようもない。

卸していた。  
40年代から遠隔操作バルブに切り換えて当つた。

新商品を手さぐり

40年代から遠隔操作バルブに切り替えていた。

752-3391 原稿づくりから～印刷・製本まで 城南印刷工芸株式会社  
大森工場協会会員担当：川中

